

Regionalstrategie Region Viamala

Die Bevölkerung – also alle Einwohner*innen der Region Viamala und auch Zweitheimische – können die Zwischenresultate der Strategie kommentieren und hier auch neue, eigene Ideen einbringen.

Der Link zur Diskussionsplattform ist ab sofort bis Ende August 2023 freigeschaltet:

- www.adhocracy.plus/region-viamala/projects/regionale-standortentwicklungsstrategie/
- oder via unsere eigene Seite: www.regionviamala.ch/regionalentwicklung/mitwirkung/
 1. Anschliessend müssen Sie sich einmal registrieren (mit Klarnamen oder Pseudonym), um kommentieren zu können.
 2. In der Kachel oben links finden Sie die Vision und die 6 Handlungsfelder, die Sie kommentieren können («Text kommentieren»).
 3. In den übrigen Kacheln können Sie weitere Ideen und Anregungen einbringen, auf dem freien Feld sozusagen («Brainstorming»).

Selbstverständlich können auch Sie als politische Vertreter Ihre Kommentare und Ideen einreichen. Nach der öffentlichen Mitwirkung wird die Begleitgruppe nochmals die Eingaben diskutieren, und die Region Viamala wird dann zusammen mit der Uni St. Gallen eine definitive Version formulieren. Die Präsidentenkonferenz soll die neue Strategie dann im November 2023 diskutieren und verabschieden.